

Le 55e anniversaire de la proclamation de Melena del Sur territoire libre d'analphabétisme est célébré



La Havane 9 novembre (RHC)- De très nombreux habitants de Melena del Sur, dans la province cubaine de Mayabeque, attenante à La Havane, ont célébré le 55e anniversaire de la déclaration de ce territoire, par Fidel Castro, comme territoire libre d'analphabétisme à Cuba.

Ils ont évoqué le 8 novembre 1961 jour où Fidel Castro s'est adressé aux alphabétiseurs et à la population qui s'y était rassemblée.

Ils ont également rappelé la visite du chef historique de la Révolution Cubaine et le discours qu'il a prononcé sur le développement atteint par le pays dans l'éducation et sur les tâches dont les enseignants seraient appelés à s'acquitter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111568-le-55e-anniversaire-de-la-proclamation-de-melena-del-sur-territoire-libre-danalphabetisme-est-celebre>



Radio Habana Cuba